

# Gedanken zum Herbst

Weißer Wolkenfelder ziehen am Himmel.

Trockener Acker mit feuchtem Gras.

Der Morgentau liegt auf dem kahlen Felsen.

Bunte Blätter hängen am Baum.

Mülltonnen stehen am Straßenrand.

Der weiße Hund hat weiches Fell.

Eine einsame tote Maus liegt am Straßenrand.

Eine braune Nacktschnecke streift über den Boden.

Ein einsamer Vogel sitzt auf der Baumspitze.

Eine Brise Wind streift über alle Körperteile.

Die Schiffsmühle schwimmt im Rhein.

Langsam kriecht die Kälte an mir hoch.



Selina und Melina